

Santiago de Chile, 10 de abril de 2023.

Dr. Fernando Andrés Polanco  
Editor Revista Interamericana de Psicología  
Presente.

Respetado Doctor Polanco.

Nos complace presentar un artículo original de investigación titulado ‘Competencias ciudadanas, actitud hacia la política y participación en estudiantes de Psicología de universidades privadas en Chile’, para su evaluación y eventual consideración para ser publicado en la revista que usted dirige.

En este manuscrito presentamos una investigación definitivamente exploratoria en el contexto país de Chile, más aún en el ámbito de la psicología, cuyo objetivo fue analizar las relaciones entre las competencias ciudadanas y las actitudes hacia la política como predictoras de la participación/no participación en una muestra de estudiantes de psicología.

Sus resultados apuntan hacia la importancia de observar con detención las formas de participación ciudadana y su respectiva formación en esta materia en el ámbito de la psicología. Si bien, tal y como se indica en el artículo, ha sido un tema ampliamente debatido y presentado en el ámbito y contexto disciplinar regional -principalmente en México y Colombia-, para Chile constituye un desafío pendiente de explorar, desarrollar y, por supuesto, incorporar. Mas aún, en la discusión se profundiza en esta importancia, particularmente en aquellas universidades conocidas en el país como privadas, las que se caracterizan principalmente por eliminar todas aquellas posibilidades de inclusión y participación estudiantil cuando de política se trata, sin ahondar o profundizar en este tema más allá de sus recientes implicancias políticas nacionales.

Creemos que este manuscrito es apropiado para ser publicado en revista Interamericana de Psicología, porque se ajusta a su perfil temático relacionado a la investigación pluralista en psicología, el aspecto interdisciplinario que los resultados y hallazgos suponen al instalar a la disciplina en un contexto límite pero dialogante con otras ciencias sociales que sí desarrollan estos temas en mayor profundidad, a su vez que se enmarca en las políticas editoriales descritas en su declaración de interés de publicación.

Sus características metodológicas lo hacen un manuscrito que cumple con todos los requisitos en términos de rigurosidad científica y posibilidades de amplitud, replicabilidad y proyección científica.

Este manuscrito no ha sido publicado ni tampoco enviado a otro lugar. No tenemos conflicto de interés alguno que debamos revelar. La participación de los/las tres autores/as ha sido transversal en su construcción y está descrita respectivamente bajo el pie de firma respectivo.

Agradeciendo toda su atención y su consideración, se despiden atentamente

  
Eduardo Guzmán Utreras  
Investigador y autor principal. Introducción, metodología, procesamiento y análisis de datos, resultados y discusión.

  
Rubén Nilo Pérez

Co-investigador y co-autor. Introducción, metodología, resultados y discusión.



Paula Riveros Ahumada

Co-investigadora y co-autora. Metodología, resultados y discusión.